



Nombre del alumno: Galilea Espinosa

**Nombre del profesor: Yaneth
Espinosa**

Nombre del trabajo: ensayo

**Materia: Planeación y control
Financiero**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8vo

Grupo: A

Recursos Financieros.

Dentro del mundo empresarial existe diversos factores de vital importancia que se encuentran vinculados con otras tareas, si bien cada proceso y tarea realizada dentro de la organización juega un papel fundamental, existen tareas administrativas que se encargan de que estos procedimientos se lleven a cabo, tal es el caso de esta unidad en donde se estará haciendo referencia al tema de la antología escolar "Administración de Recursos". La administración es un proceso que juega papeles desempeñantes en toda organización pues se encarga de mantener un control de los recursos que posee la organización ya sea financiero, humano, tecnológico y materiales.

Ahora haciendo énfasis en el sector financiero, estos recursos consisten en la cantidad de capital que maneja la organización, sin embargo, no necesariamente se representa por medio del dinero físico, si no también entran los créditos, bonos, acciones, entre muchas otras.

Debido a que el dinero de la empresa es un factor clave para la organización esta debe de ser administrado con cuidado, puesto que se tiene que tener un control adecuado de en qué se gasta, como evitar que la empresa tenga pérdidas, las maneras en la que maneja la empresa su dinero. Una organización puede tener diversos métodos de obtención de recursos, el principal de estos es mediante su actividad empresarial, aunque también existen otros medios, como las entidades bancarias, por medio de inversionistas interesados en la organización y por algunos proyectos de ayuda por parte del gobierno.

Por este tipo de causas se desglosan ramas importantes involucradas con el manejo del factor financiero tales como la tesorería y su departamento (tema visto en unidades pasadas) y los inventarios.

Los inventarios consisten en todas aquellas mercancía que la empresa posee y medio por el cual la empresa obtendrá parte de sus ganancias, el inventario viéndose desde una perspectiva administrativa es un factor de inversión en donde la empresa pone su capital buscando obtener mayores ganancias en estas.

Los inventarios al ser una rama que debe de ser vista y atendida con cuidado, existen diversos medios que tomar en cuenta, tales como los costos que presenta el simple hecho de tener mercancías en existencia, dentro de los costos que se deben de tomar en cuenta en el manejo de inventarios, es el costo por almacenaje (lugar donde se guarda), costo de transportación, y además a su vez los costos por el cuidado de las mercancías y que estas se encuentren en el estado óptimo para su venta.

Como todo factor que puede ser administrado, dentro del inventario se posee una clasificación que nos permite enfocarnos en un grupo y mantener un mejor orden trayendo consigo una mayor productividad y flujo.

Esta clasificación se basa en 3 tipos, el inventario en tránsito, el cual es tal como menciona la antología escolar *“el que está entre las diferentes etapas de producción o almacenaje— permite una programación de la producción y la utilización de los recursos de manera eficiente.”*, luego sigue el inventario de materias primas, que tal como su nombre lo menciona es aquel en donde se almacenan aquellos productos que no han pasado por ningún proceso de transformación, finalmente se encuentra el inventario de productos terminados, este consiste en el almacenaje de aquellas mercancías que han pasado por un proceso industrial alterándolo y transformándolo.

El manejo de inventarios al igual que las organizaciones pueden efectuarse de maneras diferentes, es por esto que existen diversos métodos que ofrecen alternativas diferentes que pueden adaptarse a las necesidades y el modo de operar de cada empresa. Algunos ejemplos de estas metodologías son: método ABC (básicamente consiste en la clasificación por grupos proporcionando un porcentaje diferente a estos), otro método es el EOQ, conocido así por sus siglas en inglés economic order quantity el cual consiste en el mantenimiento de niveles bajos de mercancías.

Finalmente considero que el factor financiero de una organización es el factor clave, debido a que este se encuentra relacionado con puntos importantes, como los inventarios, los métodos de financiamiento, las opciones de inversión, etc. Lo que brinda un panorama más extenso razón por la que la administración de este recurso es de vital importancia para la organización.

Bibliografía.

Antología escolar planeación y control financiero 2021.